



7月 園だより 秋川あすなろ保育園 R6.7.1(月)



今月の共通テーマ

- ・身の周りの衛生や安全に気をつけながら水遊びをする。
- ・水遊びをそれぞれのねらいをもって十分楽しむ。

7月の行事予定

- ・ 2日(火)～4日(木) 秋留台高校インターンシップ
秋留台高校の生徒さんたちがインターンシップでお仕事体験に来ます。
- ・ 6日(土) ぞうぐみと一年生の集い
ぞう組と卒園児一年生が交流し一緒に遊んだりお話を聞いたりします。
- ・ **7日(日) 七夕の節句、東京都知事選挙投票日**
5日に七夕についてのお話をしたり、七夕メニューが出る予定です。
- ・ 9日(火) 乳児集会
- ・ 10日(水) 調理保育
ピーマンの炒め物を作る予定です。
エプロン・三角巾・マスクの用意と爪を切ってください。
- ・ **15日(月) 海の日 ※保育園はお休みです**
- ・ 16日(火) 避難訓練
地震を想定して行います。(職員の通報訓練も行います)
- ・ 17日(水) 乳児健診(0・1・2歳児)
- ・ 18日(木) 誕生日会
7月誕生日の子をみんなでお祝いします。10時より開始です。
※りす～ぞう組のお誕生日のご家族2名までご参観いただけます。
給食試食はうさぎ、きりん、ぞう組のご家族が対象です。
- ・ 22日(月) 終業式
夏! 体験ボランティア受け入れ開始(8月31日まで)
※詳しくは子育て情報局コーナーで紹介しています。
- ・ 30日(火)～31日(水)
保育の仕事職場体験事業の生徒さんが来ます。

夏休み期間中の登園予定 調査ご協力をお願い

給食材料必要量の調整や職員体制の管理のため、7月から8月にかけての夏休み期間中の登園予定日をご確認させていただきます。後日改めてお知らせしますので、ご協力をお願いします。

アプリ「ご家庭より」運用開始のご案内

保護者向けアプリで新たに「ご家庭より」の機能を追加しました。

健康チェック表と同じ内容をアプリに登録してもらう機能です。

ほけんだより<プール遊び・水遊びにおける注意事項>でもお伝えしておりますが、7月・8月は従来の健康チェック表とアプリの両方を入力していただきますようお願いいたします。

※9月以降はアプリのみの入力に切り替えていく方向です

クビアカツヤカミキリにご注意ください

クビアカツヤカミキリは、幼虫が樹の内部を食べて枯らしてしまう「特定外来生物」に指定された外来種のカミキリムシです。

桜や梅、桃などに寄生し、最悪の場合は倒木の恐れもあるため、あきる野市でも駆除などの対策を進めています。

先日、保育園の桜の木にクビアカツヤカミキリが発見され、市に連絡し駆除・消毒をしていただきました。近隣の小学校などでも目撃情報が出ています。

もし園内で見つけた場合は職員へお知らせください。公園などで見つけた場合はあきる野市にご連絡のご協力をお願いします。



← ↑ 木の内部に幼虫がいる痕跡です

詳しくはこちら [特定外来生物「クビアカツヤカミキリ」の駆除にご協力ください](#)

職員退職のお知らせ

いたみ まなえ

伊丹 愛恵 (保育士)

今までありがとうございました。

キヨ子先生の 誕生日

創設者であるキヨ子先生 84 歳のお誕生日。
今年は玄関先で少しだけのお時間でしたが、プレゼント
を贈り園児みんなでお祝いしました。



田植え

きりん組、ぞう組が山本さんの田んぼで田植え体験をしました。膝近くまである深さの泥の中を進むのにみんな四苦八苦。自分たちが蒔いた種からできたお米の苗を3本1束にして、いいお米になるよう大事に植えていきました。



梅ジュース作り (きりん組と利用者さん)

園では毎年各クラスで梅ジュース作りをします。今年
はきりん組がみんなの家の利用者さんと一緒に梅
ジュース作り。梅を拭いて、竹串を使ってヘタを取っ
て、実に穴をあけます。できたものを見せ合ったりし
て、楽しく交流しました。



お店屋さん ごっこ

園児が作ったものを商品にしてお店を開いて、お客さんがおもちゃのお金でお買い物をするお店屋さんごっこ。異年齢交流を大事にしている行事で、うさぎ、きりん、ぞう組1人ずつのグループを作って一緒にお買い物。さらにみんなの家の利用者さんもお店を開き、またお客さんとしても参加して、大きな異年齢交流の場となりました。

大きな声でお客さんを呼び込む熱気と、おもちゃを買ったとき・売れたときの喜びが溢れていました。



あきる野市子育て情報局 番外編 夏！体験ボランティアのご紹介

あきる野市社会福祉協議会主催で毎年「夏！体験ボランティア」が開催されています。小学生から大人まで、夏休み期間中(今年は7月20日～8月31日まで)、あきる野市内の社会福祉施設などでボランティア活動を体験することができます。

あすなろ保育園もボランティア活動先の一つ。期間中は一週間毎に9時から16時まで、小学5,6年生2人、中学生1人を受け入れています(昼食付き)。毎年大変好評で、申し込み開始後すぐに枠が埋まってしまうほど。特に卒園児がたくさんボランティアに来てくれています。

在園の方には少し先のお話ですが、参加してくれることを楽しみにしています。

詳しくはこちら [あいネットあきる野\(社協広報誌\)](#)

園長より

今年の梅雨入りは例年より遅かったのですが、雨模様の日には“この時期らしさ”を感じます。

一方で、晴れの日には、真夏と変わらない厳しい暑さがあり、体にも随分と負担がかかっているように思います。お子さんはもちろんですが、私たち大人も体調管理が難しい環境です。睡眠(休養)・食事をしっかりとること、生活リズムを整えることに、再度気にかけていきましょう。

7月に入り、夏本番も間近です。保育園には学校のような「夏休み」はありませんが、“夏ならではの”の活動が盛りだくさんです。

園庭にはプールが設置され、子ども達は入るのを楽しみにしていますし、今週末には、3月に卒園した1年生を招き、ぞう組の子ども達との交流を予定しています。

「夏！体験ボランティア」などで、普段とはちがう人たちと触れ合う機会も多くなります。この夏の経験で、一回り大きくたくましく成長していけるよう、私たち職員も工夫していこうと思っています。

巡回相談から

あきる野市では、お子さんの発達・成長に関して、心理職等の専門家に保育園での活動をご覧いただき、アドバイスを頂ける「巡回相談」という取り組みがあります。

6月には、今年度1回目の巡回相談があり、幼児クラスの活動をご覧いただきました。

基本的には、お子さんの個々の特性や発達段階の観察・評価を基に保育活動上のポイントなどをアドバイスいただくのですが、今回は、それに加えて以下のようなお話がありました。

- 座っている時に、足を組んでいるお子さんや、体が揺れているお子さんが多い。
- 体幹の弱さが大きな理由で、集中が持続しない原因にもなっている。(一方で正しい姿勢を意識することで体幹が鍛えられる)
- 話を聞く時、食事の時などに気を付けていく必要がある。

私は、昼食時に、出来るだけ各クラスを回るようにしていますが、確かに食事時の姿勢(足の裏が床についていない、横を向いている、肘をついている…)について気になり、声をかけることが多くなっていると感じています。

食事は楽しく食べたいものですが、良い姿勢やマナーを身に付けることも大切です。ご家庭でも、食事の時など、お子さんの姿勢について気にかけていただけたらと思います。

都知事選挙について(あくまで独り言です…)

7月7日は、東京都知事選挙の投開票日です。

今回は、施策・公約といったこと以外の話題が多く、制度の目的や趣旨を逸脱した行動が目立っていることが、非常に残念であるとともに危険な風潮であると感じています。

ともあれ、これからの世の中(少なくとも東京都)がどこに向かって進んでいくのかを決める機会です。

すでに、期日前投票をされた方もいらっしゃると思いますが、貴重な権利(都知事を選ぶという意味では基本的に4年に1度しかない)は、しっかりと行使したいものです。